

# Spielgemeinschaft mit Top-Premiere

## Tennis: Herren II aus Kropfmühl und Untergriesbach gleich Meister

Einen großartigen Erfolg hat die neugegründete 2. Herrenmannschaft des TC Kropfmühl für sich verbucht. Sie ist gleich im ersten Jahr Meister der Kreisklasse 2 geworden und hat somit den Aufstieg in die Kreisklasse 1 geschafft. Die Mannschaft rekrutierte sich aus einer Spielergemeinschaft mit dem SV WB Untergriesbach hervor, wobei Johannes und Christoph Behringer von den „Weiß-Blauen“ stammen. Der gesamte Saisonverlauf stand im Zeichen des Zweikampfs zwischen dem TC Kropfmühl und dem TSV Wegscheid II. Am Ende behielt

der TC Kropfmühl die Oberhand, wobei man bei einem Punkteverhältnis von 13:1 nur einen Zähler

besser als der Zweitplatzierte war. Weitere Informationen unter [www.tc-k.de](http://www.tc-k.de). – red



**Das Meisterteam** mit (v.l.) Untergriesbachs Spartenleiter Franz Blahtek, Stefan Jellbauer, Johannes Behringer, Christoph Behringer, Mannschaftsführer Michael Jellbauer und Mike Luger. – Foto: Jellbauer